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Horário: 12h38min Local: Sala de reunião do Hangar – Centro de Convenções & Feiras da Amazônia, Av. 1 

Dr. Freitas, S/N, Belém/PA. Membros Presentes: Contadores: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Presidente; Ana 2 

Cristina Cardoso Marques, Vice-Presidente de Registro; Anderson Roberto Pires e Silva, Vice-Presidente 3 

de Controle Interno; Ewerton Ribeiro Jorge, Vice-Presidente de Administração; Nelson Gustavo Rufino 4 

Rocha, Vice-Presidente de Ética e Fiscalização; Neusa Caldas Martins, Vice-Presidente de 5 

Desenvolvimento Profissional; Rafael Laredo Mendonça, Vice-Presidente de Assuntos de Política 6 

Institucional e Integração Estadual; Carlos Augusto Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Márcia Athayde 7 

Moreira e Taynara Santos Nascimento. Ausência: Conselheiros Suplentes Mário Elisio de Melo Gusmão e 8 

Ubirajara dos Santos Rodrigues. Justificativa de Ausência: Izauli Socorro Almeida de Mendonça; 9 

Lamarque Santos de Jesus Santos; Luiz Paulo Farias Guedes. Outras Presenças: Ian Blois Pinheiro, 10 

Conselheiro Federal; Antônio Carlos Sales Júnior, Conselheiro Federal; Edvaldo Moura do Nascimento 11 

Filho, Coordenador de Desenvolvimento Profissional; Eliana de Fátima Santos Bueres, Coordenadora de 12 

Integração Estadual; Gabriel Jordy Nascimento Figueiredo, Assessor de Comunicação; Luciano Coutinho 13 

Almeida, Coordenador de T.I.; Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Márcio Cordovil 14 

Couto Pontes Ferreira, Superintendente Executivo; Maria Terumi Hosokawa, Coordenadora Financeira; 15 

Leila de Fátima Souza Barbosa, Coordenadora da Cobrança; Edenilze Amorim, Coordenadora do Controle 16 

Interno; Ramiz Pastana, Coordenadora Administrativa e Alethea Bezerra, Assessora Jurídica. 17 

Assessorando os Trabalhos: Camila Holanda, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o Sr. Presidente 18 

agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e em seguida, deu início à pauta: AÇÕES DA 19 

PRESIDÊNCIA: 30/10: Realizou Palestra no evento I Empreender Day promovido pela SECTET, na Escola de 20 

Ensino Técnico do Estado do Pará Dr. Celso Malcher; 30/10: Participou do evento Outubro Rosa 21 

promovido pela Delegacia de Castanhal, em Castanhal/PA; 05/11: Concedeu entrevista para a TV Liberal, 22 

no Bom Dia Pará, para falar sobre a pauta “Prioridades no Pagamento de Dívidas”; 05/11: Participou da 23 

Solenidade de Abertura da XV edição do Colóquio Organizações, Desenvolvimento e Sustentabilidade – 24 

CODS, auditório David Mufarrej;  07/11: Participou da Live da SEFA sobre o Programa de Recuperação 25 

Fiscal 2024 (PROREFIS); 07 e 08/11: Participou da VI Conferência Paraense de Contabilidade – Edição 26 

Carajás em Marabá/PA; 11 a 14/11: Visitou “in loco” o CFC para tratar sobre os assuntos institucionais, 27 

acompanhado do Vice-Presidente Administrativo, Ewerton Ribeiro;  11/11: Reuniu-se com o Vice-28 

Presidente de Governança do CFC, Contador Joaquim Bezerra, acompanhado do Vice-Presidente 29 

Administrativo, Ewerton Ribeiro; 18 e 19/11: Participou do evento Jornada do Saber Contábil no canal do 30 

YouTube do CRCPA; 21/11: Participou do evento alusivo ao Dia Mundial do Empreendedorismo Feminino 31 

promovido pelo IPMCONT, na ACP; 21/11: Participou da celebração ao Dia do Acadêmico, promovida pela 32 

Academia Paraense de Ciências Contábeis – APACIC, no auditório da FAEPA;  26/11: Participou do evento 33 

Dia do Bombeiro Paraense, no Quartel do Comando Geral; 27/11: Participou do evento em alusão aos 30 34 

anos do SESCONPA, no Auditório da Fecomércio e do jantar no SESC-PA;  29 e 30/11: Participou da VI 35 

Conferência Paraense de Contabilidade em Belém, no Hangar. REPRESENTAÇÃO: 14/11: Conselheira 36 

Neusa Martins representou o Presidente na festa de Confraternização dos Contadores da VOX Contábil, 37 

em Santarém; 14/11: Conselheira Neusa Martins representou o Presidente no evento Ciclo de Palestras 38 

da VOX Contábil, no Ministério Público em Santarém/PA; 14/11: Conselheira Dênia Soares representou o 39 

Presidente no evento de Divulgação do PIB do Estado do Pará da FAPESPA; 23/11: Delegada Nilcelia Rocha 40 

da cidade de Parauapebas representou o Presidente no evento Pará Contábil Experience 2024, em 41 

ATA DA 818ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 29 DE NOVEMBRO 2024. 
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Parauapebas/PA. PORTARIAS DE PESSOAL: 225- Exonera Assessor Técnico; 226- Nomeia Equipe 42 

Planejamento - Aquisição de inscrições no Encontro dos Conselhos de Profissões Regulamentadas; 227- 43 

Designa Agentes de Contratação e Revoga a Port. 086_2024; 228- Designa funcionários para 44 

assessoramento na VI Conferência Paraense de Contabilidade no Carajás; 229- Concede Férias mês 45 

novembro; 230- Delega Poderes para o Vice-Presidente Administração e Superintendente Executivo; 231- 46 

Nomeia Gestores e Fiscais - Telefonia Fixa; 232- Designa Pregoeira e Agente de Contratação; 233- Prorroga 47 

prazo sobre o Estudo da minuta do PCCR e nomeia novo membro; 234- Nomeia Gestores e Fiscais - 48 

Contratos Diversos; 235- Nomeia Assessora de Comunicação; 236- Prorroga prazo da Comissão de PAD - 49 

Processo do Registro; 237- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo 2007.169 da Fiscalização; 238- 50 

Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 e 2009.06 da Fiscalização; 239- Prorroga prazo 51 

da Comissão de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 2015.67 da Fiscalização; 240- Concede Suprimento 52 

de fundos para Palestra em Salvaterra; 241- Nomeia Gestores e Fiscais - Empresa em sonorização e 53 

iluminação de palco e cobertura audiovisual e fotográfica; 242- Prorroga prazo da Comissão de PAD - 54 

Processos 2006.33 e 2006.34 da Fiscalização; 243- Nomeia Equipe Planejamento - Locação de espaço físico 55 

para a realização de evento VI Conferência Paraense de Contabilidade em Belém; 244- Retifica o Art. 1º 56 

da Portaria 234_2024. PORTARIAS NORMATIVAS: 059- Nomeia a Comissão da Mulher Contabilista em 57 

Santarém_e Revoga a Port. 046_2024. EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE 58 

CONTABILIDADE: Ofício 2.115/CFC – Convocação para Reunião de Presidentes do Sistema CFC/CRC’s, no 59 

período de 10 a 12/12/2024 em Goiânia e Brasília e Ofício-Circular 2.016/CFC – Indicações de Fiscais 60 

Setoriais – Carteira de Identidade Profissional. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente submeteu em 61 

apreciação e aprovação a 3ª Ata Plenária Extraordinária, de 06/11/2024, sendo aprovada por 62 

unanimidade. PRESIDÊNCIA: Minuta de Resolução - Altera o Art. 2º da Resolução CRCPA 450_2020 63 

(Medalhas): O Sr. Presidente leu na íntegra a minuta de Resolução sobre a alteração do Art. 2º da 64 

Resolução CRCPA 450/2020 que institui a ordem do mérito contábil e dispõe sobre a concessão de 65 

medalhas. Após explanações, o Sr. Presidente submeteu em apreciação e aprovação a minuta de 66 

Resolução, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, passou a palavra para o Vice-Presidente de 67 

Política Institucional e Integração Estadual. VICE-PRESIDENTE DE ASSUNTOS DE POLÍTICA INSTITUCIONAL 68 

E INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Vice-Presidente Rafael Laredo explicou que o CRCPA enviou a Resolução 69 

sobre a criação das representações e que está no aguardo da homologação do Federal. E para agilizar e 70 

adiantar o processo do Edital, sugeriu a criação da Comissão com os seguintes nomes: Conselheiros Rafael 71 

Laredo Mendonça, Ewerton Ribeiro Jorge e Anderson Roberto Pires e Silva, bem como solicitou ao Sr. 72 

Presidente a aprovação da ata nº 07/2024. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu para aprovação os 73 

nomes dos Conselheiros Rafael Laredo Mendonça, Ewerton Ribeiro Jorge e Anderson Roberto Pires e 74 

Silva para comporem a Comissão, sendo aprovados por unanimidade, bem como submeteu para 75 

aprovação a ata nº 07/2024, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, passou a palavra para o 76 

Vice-Presidente de Fiscalização. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: 77 

O Vice-Presidente Gustavo Rocha informou que na   plenária de dezembro será realizada a apresentação 78 

do semestre e solicitou ao Presidente a aprovação da ata CAFIS nº 08/2024, de 24/10/2024. Com a 79 

palavra, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e em seguida em votação, a ata da CAFIS da sessão 80 

ordinária nº 08/2024, de 24/10/2024, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, foi deliberada a 81 

distribuição dos seguintes processos: 0132/2023 e 0133/2023 para o Conselheiro Lamarque Santos; 82 

0271/2023 para a Conselheira Ana Cristina e 0146/2022 para a Conselheira Neusa Martins. Em seguida, o 83 

Sr. Presidente passou a palavra para a Vice-Presidente de Registro, Conselheira Ana Cristina Marques. 84 

VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE REGISTRO: A Vice-Presidente de Registro, Conselheira Ana Cristina 85 
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Marques, informou que a Câmara está analisando a minuta de Resolução sobre a concessão de 86 

homenagens; informou também que os processos da Câmara estão em dias e solicitou ao Sr. Presidente 87 

a aprovação da ata do registro nº 137/2024. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e 88 

em seguida em votação, a aprovação da ata nº 137/2024, sendo aprovada por unanimidade. Em 89 

seguida, o Sr. Presidente passou a palavra a Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. VICE-90 

PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Vice-Presidente de 91 

Desenvolvimento Profissional, Conselheira Neusa Martins, informou que a ata da Câmara nº 08/2024 será 92 

submetida para aprovação na plenária de dezembro. Em seguida, ressaltou sobre o evento on-line 93 

Jornada do Saber Contábil, Coordenado pelo Contador Wendell Abreu, onde foi um sucesso, bem como 94 

sobre o evento on-line Workshop do Planejamento Tributário, no qual já está seguindo para o último 95 

módulo. Foi discutido na reunião sobre o Calendário de Eventos para 2025, e por fim, agradeceu aos 96 

funcionários pelo empenho em prol da realização da VI Conferência de Contabilidade em Belém, em 97 

especial, à equipe do Desenvolvimento Profissional. Com a palavra, o Sr. Presidente ressaltou sobre a 98 

importância de realizar o evento “Cúpula da Contabilidade Verde” antes da COP30 em Belém. Informou 99 

que na reunião de Presidentes em dezembro, conversará com o Presidente Aécio do CFC sobre o assunto. 100 

Assim, sugeriu que o evento seja realizado em Santarém no primeiro semestre, sendo acatado por todos. 101 

Ressaltou ainda, que a Convenção da Contabilidade será realizada no município de Salinas. Em seguida, o 102 

Sr. Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente de Controle Interno. VICE-PRESIDENTE DE 103 

CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: O Vice-Presidente, Conselheiro Anderson Pires, apresentou de forma 104 

resumida os assuntos discutidos na reunião de câmara, sendo os principais: a aprovação do balancete de 105 

outubro e a abertura de um crédito suplementar para novembro. Parabenizou o Setor de Contabilidade 106 

e o Setor de Controle Interno pela sincronia dos trabalhos que estão sendo realizados e por fim, solicitou 107 

ao Sr. Presidente a aprovação da Ata nº 09/2024. Com a palavra, o Sr. Presidente colocou a Ata Ordinária 108 

da CCI nº 09/2024 em discussão e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade e passou 109 

a palavra para a Vice-Presidente de Administração. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE ASSUNTOS 110 

ADMINISTRATIVOS: O Vice-Presidente, Conselheiro Ewerton Ribeiro, solicitou ao Sr. Presidente a 111 

aprovação da ata nº 08/2024, o balancete de outubro de 2024 e a aprovação da Abertura de Crédito 112 

Adicional Suplementar por Anulação Parcial e/ou total de Dotações Orçamentárias. Com a palavra, o Sr. 113 

Presidente submeteu para aprovação a ata da CAAD nº 08/2024, sendo aprovada por unanimidade; 114 

submeteu para aprovação o Balancete de outubro de 2024, sendo aprovado por unanimidade e por fim, 115 

submeteu para aprovação a Abertura de Crédito Adicional Suplementar por Anulação Parcial e/ou total 116 

de Dotações Orçamentárias, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, o Conselheiro Ewerton 117 

Ribeiro passou a palavra para o Conselheiro Rafael Laredo relatar o processo de mutirão de negociação 118 

SEI Nº 9079612110000408.000168/2024-61. Explicou que o processo de negociação solicitada pela 119 

profissional da contabilidade foi analisado e homologado pelos membros da Câmara Administrativa e que 120 

precisa da aprovação do plenário. O Conselheiro Rafael Laredo explicou que o processo foi analisado, 121 

conforme preceitua a Resolução CFC nº 1.739/2024. Após o relato do Conselheiro Rafael Laredo, o Sr. 122 

Presidente submeteu para a aprovação o processo de mutirão de negociação SEI Nº 123 

9079612110000408.000168/2024-61, sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, o Conselheiro 124 

Ewerton Ribeiro solicitou ao Sr. Presidente a realização de uma plenária extraordinária para tratar sobre 125 

o novo layout da Sede e sobre o Termo Aditivo da obra. Após discussões, foi deliberada que a data da 126 

reunião extraordinária será dia 05 de dezembro de 2024, às 17h, de forma virtual. INTERESSE GERAL: 127 

Dando prosseguimento à pauta, o Sr. Presidente passou a palavra para o Conselheiro Federal Antônio 128 

Carlos Júnior que agradeceu pelo convite para participar da plenária e parabenizou aos Conselheiros pela 129 
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nova roupagem na realização dos eventos, com vários palestrantes renomados na Contabilidade. Em 130 

seguida, o Conselheiro Ian Blois também parabenizou a realização do evento dentro do Pará Negócios, 131 

dada a importância do Networking; agradeceu a participação do Presidente Ailton Ramos e do 132 

Conselheiro Ewerton Ribeiro nas reuniões no CFC, onde houve um ganho significativo nas políticas 133 

internas entre o CRCPA e CFC e por fim, agradeceu aos colaboradores pelos trabalhos em prol do evento 134 

da Conferência. Em seguida, o Sr. Presidente também agradeceu aos parceiros, aos Conselheiros e aos 135 

colaboradores pelo empenho na realização da VI Conferência de Contabilidade em Belém e desejou 136 

sucesso ao evento. Por fim, o Sr. Presidente agradeceu a todos pela presença e parabenizou aos 137 

aniversariantes do mês de novembro. ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Às 13h09min, esgotados os assuntos 138 

da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos Conselheiros e encerrou os trabalhos desta 139 

sessão e eu, Camila Holanda, Secretária Executiva ________________, lavrei a presente ata que depois 140 

de lida, será aprovada e assinada por todos. 141 
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